
 

 

 

 

 

ANNEE  2005  -  2006 
 

 

Président        Agir volontairement, 
 

Jean-Claude FISCHER      Ensemble pour réussir 

 

 

 

Bulletin  du  club 

 

N° 17 du 20 décembre 2005 

 
 
Président de séance  Jean-Claude FISCHER 

 

Absents excusés  Jean-Yves BOEFFARD, Jean MICHAU, Thierry GUILLEMOT 

 

Présence extérieure  Bernard CHICHEPORTICHE au Club de Cergy 

 

Courriers reçus Bulletins de Saint-Cloud, des Rangiers (davantage recommandé aux 

hommes qu’aux femmes …) 

 

Remerciements de l’association « Le Pélican » pour la collecte dont ils ont bénéficié dans le 

cadre de la banque alimentaire. 

 

Le ROTARY Meulan-Les Mureaux organise à Poissy le 11 mars un concert de Rhoda Scott. 

 

Carte de vœux de Maurice et Simone BUTEL, anciens rotariens de Pontoise. 

 

INFORMATIONS ROTARIENNES 

Jean FOUCHE  nous indique que Suzanne est sortie aujourd’hui de l’hôpital. Les membres du 

club lui souhaitent un bon rétablissement. 

 

Pour la mise à jour de l’annuaire, Patrick LECOMTE demande qu’on lui communique 

rapidement les changements de numéro de téléphone ou d’adresse e-mail. 

 

La visite du Gouverneur Marcel SARRON est reportée au 28 février 2006. Le rendez-vous est 

fixé devant la grille d’entrée du musée Pissaro. 

 

Le Président fait le point des participants à la visite de l’Assemblée Nationale le 3 février 

prochain. Le rendez-vous est à 13 h. au restaurant de l’Assemblée Nationale. 

 



Assemblée Générale 
Intervention du Trésorier Bernard PICHON 

La situation établie à la date du 13 décembre 2005 se présente comme celle de l’an 

dernier. Traditionnellement les dépenses du 1
er

 semestre sont supérieures de 3/4000 € 

aux encaissements. 

 Les réserves du club sont ainsi ramenées à 3.900 € environ. Le Trésorier juge nécessaire 

de les maintenir à ce niveau pour le bon équilibre de la trésorerie du club. 

 

 Intervention de Fernando MARIA,  Président de la Commission d’intérêt public 
Notre ami se concentre sur le kart qui sera l’action phare de l’année rotarienne. La date est 

fixée au 16 juin. Les bénéficiaires avec lesquels il a pris des contacts seront les mêmes 

associations que l’an passé. 

Fernando MARIA a  également recontacté les entreprises qui ont participé à l’épreuse 

2005. L’accueil est à priori favorable. 

Notre ami demande l’aide de tous les membres du club dans la recherche de nouvelles 

équipes. Il a besoin rapidement de vecteurs de communication et de vente pour 

matérialiser l’action. Il lance l’idée d’une rencontre apéritive au kart de Cormeilles-en-

Vexin, vers la fin  avril avec les participants de l’an passé et des prospects. Il s’agirait de 

donner des informations et de rappeler dans quel esprit est organisée cette action. 

La direction du kart serait d’accord pour prêter une salle pour la soirée. 

Notre ami Daniel propose de tourner un film de la course qui pourrait être exploité 

ultérieurement auprès des participants. Cette idée intéresse beaucoup le Président car cette 

manifestation devrait favoriser la recherche de rotariables. 

Le Président précise que le prix d’engagement d’une équipe reste fixé à 2.300 €. Il insiste 

pour que chacun se mobilise. Pour le kart qui sera la seule action très rémunératrice de 

l’année et dont Fernando MARIA a pris la responsabilité. 

 

Intervention de Patricia RASPILLER, Présidente de l’action professionnelle 
Un stand de 18 m² a été réservé pour le Salon de l’Etudiant les 27 et 28 janvier. De 

nombreux amis se sont inscrits pour répondre aux questions des étudiants. Il est important 

que les horaires fixés soient respectés car ils figureront dans les plaquettes à disposition 

des étudiants. 

 

 Intervention de Patrick LECOMTE, Président de la commission internationale 
Deux actions au programme 

- un déplacement dans les franches montagnes les 12/13 et 14 mai 2006. Nos amis 

suisses ne nous ont pas encore communiqué le programme. 

- Le voyage du Président qui est encore sous embargo. 

 

Rapport de Pascal LANGLET, Président de la commission jeunesse. 

L’action jeunesse s’inscrit sous le signe de la continuité et de l’innovation. Des contacts 

étroits sont maintenus avec le Rotaract dont la Présidente a été reçue dans notre club (A quand 

une Présidente à Pontoise ?)  

Le Rotaract a participé activement au kart et à la banque alimentaire.Il serait bon que les 

rotariens leur rendent visite plus souvent. 

Pascal LANGLET rappelle la visite de deux élèves infirmiéres et le soutien que nous leur 

avons apporté pour l’action qu’elles ménent au Sénégal contre la bilharziose. 

 

           ./. 

 



 Conclusion du Président 
La Président juge positive la premiére phase de l’année rotarienne. Elle est placée sous le 

signe de l’amitié. 

La vie du club a été riche en événements et en actions auxquels de nombreux amis ont tenu à 

participer. Il cite notamment la brocante, le don du sang, la banque alimentaire et le théâtre. 

 

Deux chantiers importants ont été engagés : 

- une commission de trois membres a été créée pour réviser le réglement intérieur 

et l’adapter à la vie réelle du club. 

- Pour ceux qui l’acceptent, Patrick LECOMTE est chargé avec Ginette DIDELOT 

de mettre en œuvre l’envoi du bulletin par mel. 

 

Le 2
ème

 semestre sera très important pour le club puisqu’il permettra de collecter des fonds. Le 

Président demande que chacun se sente responsable et que le club se mobilise pour réaliser 

ses objectifs. 

Jean-Claude FISCHER évoque rapidement quelques points forts du programme 

 

10/01 galette avec la conférence « surprise » de Pascal LANGLET 

21/01 festival de l’illusion 

03/02 visite de l’Assemblée Nationale 

28/02   visite du Gouverneur Marcel SARRON. A l’occasion du 55ème anniversaire du club 

(le 23/02/2006) le Président envisage d’inviter les Présidents de nos clubs filleuls pour 

favoriser une meilleure cohésion rotarienne. 

Mars Question pour un Champion 

 Sortie pédestre 

 Heptatlon (Frédéric FILLY a découvert que notre club était chargé de l’organisation 

de l’épreuve de golf le 5 mars). 

 

 A retenir dès maintenant la passation de pouvoirs le mardi 27 juin à Saint-Germain et le 

voyage du Président 2006/2007 à Chablis en 2007. 

 

A noter 

Mardi 27/12  pas de réunion 

 

Mardi 03/01 apéritif 

 

Mardi 10/01 dîner avec conjoints , Galette des Rois, Conférence de Pascal LANGLET 

 

Mardi 17/01 apéritif suivi du Comité. 

 

 

Amitiés rotariennes 

 

Georges MOURETTE. 

 


